



AUPEIX TUILERIE

L'amour de la tradition

Depuis 1740, cette entreprise familiale installée à Saint-Hilaire-les-Places (87) fabrique des tuiles plates aussi bien pour les particuliers que les monuments historiques. Reprise depuis quelques mois par Laurent Debord, un ingénieur des travaux publics amoureux du patrimoine qui a souhaité reprendre le métier de son arrière-grand-père, cette tuilerie limousine fait partie des 10 dernières de France.

Aupeix Tuilerie fournit les architectes, les Bâtiments de France, les charpentiers couvreurs, les particuliers,... créant des tuiles plates, sur-mesure, selon les méthodes traditionnelles. Laurent Debord continue de proposer deux gammes de tuiles afin de pouvoir

satisfaire toutes les demandes, ainsi que les accessoires tels que les faitières et chatières et même des carreaux de sol en tommette.

Grâce à la fabrication artisanale, c'est bien la tuile qui s'adapte à la toiture et non l'inverse. Ainsi, de nombreuses demeures privées ou des monuments comme le château de Marzac (24) peuvent être rénovées avec des matériaux de qualité, durables et personnalisés à un tarif très attractif.

Plus de renseignements
www.tuilerie-aupeix.fr